

市場価格

ドル建て ドル/TOZ

Platinum	Price	Date
Open	957.77	2021/11/29
High	985.18	2021/11/29
Low	927.43	2021/12/3
Close	936.23	2021/12/3

円建て 円/グラム

Platinum	Price	Date
Open	3491.00	2021/11/29
High	3596.00	2021/11/29
Low	3370.00	2021/12/3
Close	3395.00	2021/12/3

ドル建て ドル/TOZ

Palladium	Price	Date
Open	1745.00	2021/11/29
High	1863.00	2021/12/3
Low	1711.00	2021/12/1
Close	1813.00	2021/12/3

円建て 円/グラム

Palladium	Price	Date
Open	6362.00	2021/11/29
High	6783.00	2021/12/3
Low	6210.00	2021/12/2
Close	6564.00	2021/12/3



ニュースエクスプレス

Tharisa の年間収益、プラチナ価格上昇で2倍以上に

キプロスの鉱山会社Tharisa Plc は11月29日、好調な生産とPGM価格とクローム鉱石価格の上昇により通年の2倍以上収益があったことを報告。

ロンドン証券取引所とヨハネスブルグ証券取引所の両方で上場しているTharisaは、昨年16.9セントだったヘッドライン収益（南アフリカの主要な収益指標）が9月30日付で会計年度が終わった今年は38.3セントに上昇したと発表。

プラチナ価格は、自動車メーカーなどの需要増で2月に6年半ぶりの高値となる1336.50ドル/オンスとなったが、その後は1000ドル近くまで下落している。

同社は「PGMは、短期・中期は内燃機関エンジンの堅調な需要、長期的には投資需要、工業需要、再生可能エネルギー用の燃料電池製造の需要でファンダメンタルズは良好」としている。

<https://www.nasdaq.com/articles/miner-tharisa-annual-profit-more-than-doubles-on-strong-platinum-prices>

パラジウム ETF、運用額が初の1億ドル超え

ロシアのノリリスクニッケルによって設立された上場投資信託(ETF)、Global Palladium fund (GPF)は、機関投資家と資産運用会社から大量の資金が流入し、資産運用額が初めて1億ドルを超えた。

このファンドはスイス、ツーク市で組成運営されており、プレスリリースにてグリーンエネルギーと電気自動車に関連した投資などで運用額1億900万ドルに達したと発表された。

GPF ではそのユニークな銅現物、ニッケル現物、カーボンニュートラルニッケル現物などのファンド、そしてゴールドETC (コモディティ投資信託)などに対して資金流入があり、欧州で最も安い0.12% の管理費の上場投資信託となっている。

「ここ12ヶ月から18ヶ月の間に、低炭素経済へ転換に焦点を当てたリアルアセット投資に投資家の関心が大いに高まり、よりグリーンな世界を現実なものとするために不可欠な技術やインフラを支える鍵となる金属への関心が確実に高まっている。」とファンドのCEO、Alex Stoyanovは語る。

[https://markets.businessinsider.com/news/commodities/palladium-etf-tops-\\$100m-in-aum-for-the-first-time-10796690](https://markets.businessinsider.com/news/commodities/palladium-etf-tops-$100m-in-aum-for-the-first-time-10796690)

中国、主要先物会社の上場支援へ 関連法を来年公表

中国証券監督管理委員会（証監会）の方星海副主席は5日、主要な先物取引会社の発展加速と適格企業の上場を当局として支援する方針を示した。中国先物協会（CFA）が声明で明らかにした。

CFAによると、方氏は5日に開かれた業界の会合で、先物会社の資金調達手段の拡大・多様化を当局が支援し、海外の同業他社と競争できるようにする考えを示した。

また、主要先物会社は中国のエネルギー・資源安全保障の確保に「しかるべき貢献」をすべきと述べたという。

中国のコモディティー（商品）市場は今年、世界経済の不均一な回復や流動性の増加、投機などを背景に不安定な動きを見せている。金属や石炭の先物は記録的な高値に高騰した後、政府の介入で急落した。

CFAによると、当局は先物のリスク管理会社の発展やトレーダー団体の拡大も支援する方針。

方氏は、長年検討してきた国内初の先物関連法を2022年に公表するという見通しを示した。また、海外のトレーダーによる国内市場への参加拡大を認める意向を改めて示した。

<https://cn.reuters.com/article/china-futures-idJPKBN2IL057>

Translated by Kazuko Osawa, JBMA



WPIC直近の活動

- WPICは2017年にブリオンポルト（ゴールド、シルバー、プラチナを扱う世界最大のオンライン地金市場）とパートナーを組み、プラチナを提供し始めた。ゴールドとシルバーの成功を元に、有益な用途があるのに過小評価されてきた貴金属であるプラチナを加えて市場を拡大する好機と捉えた。詳しくは下記のリンクからご覧ください。
<https://platinuminvestment.com/about/60-seconds-in-platinum/2021/12/01>
- 2021年第三四半期のプラチナクォーターリーレポートができました。詳しくは下記のリンクからご覧ください。
<https://platinuminvestment.com/supply-and-demand/platinum-quarterly>



(@wpicjapan)